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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
IEEQ PRETENDE DEJAR TODO EN ORDEN La presidenta del Consejo General del IEQ, Yolanda Elías Calles Cantú, reconoció que estos 2 años de trabajo, la Legislatura del Estado ha destacado por lograr acuerdos y privilegiar el interés común. Indicó que la actual legislatura ha sido muy productiva, al aprobar a través del consensos, legislaciones como la Reforma Electoral, en beneficio de la ciudadanía queretana, entre muchos otros relacionados con adicciones y la protección a los animales. (Noticias 4-Síguelo) 
 
ESTADO, SIN PROPUESTA DE REDISTRITACIÓN Consejeros electorales locales del ahora extinto IEQ no presentaron en su momento una propuesta de redistritación, por lo que el diputado presidente de la Comisión de Gobernación, Administración Pública y Asuntos Electorales de la 57 Legislatura, Apolinar Casillas Gutiérrez, llamó al Instituto Nacional Electoral (INE) a homologar el número de diputados en todos los estados. (El Universal Querétaro 5-A y El 
Corregidor 7) 
 
NUEVO INE ES UNA CONQUISTA CIUDADANA El diputado Braulio Guerra Urbiola consideró que contar con 170 aspirantes al cargo de consejero del IEEQ que remplaza al IEQ revela un gran interés por participar, lo que refleja que se trata de una conquista de los ciudadanos. (Diario de Querétaro 16-A y Noticias 2-Síguelo) 
 
SIN VENTAJA CONSEJEROS ACTUALES: BGU Sin ventaja los actuales consejeros del IEEQ, que aspiran a conformar dicho órgano electoral local, ante los demás concursantes por su experiencia laboral, informó el presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Braulio Guerra Urbiola. Recordó que los cerca de 200 aspirantes, habla del prestigio del IEEQ con la confianza, credibilidad y cercanía, por lo que los concursantes tendrían que pasar un primer filtró en próximos días, presentando un examen. (El Corregidor 5) 
 
QUIEREN REPETIR CUATRO CONSEJEROS El Instituto Nacional Electoral dio a conocer la lista de los aspirantes a los cargos de consejeros, entere los que se encuentran Yolanda Elías Calles Cantú y Esperanza Vega, actuales presidenta y secretaria del consejo general del IEQ, así como los consejeros Jesús Uribe Cabrera y Demetrio Juaristi. (Diario de Querétaro 16-A y a.m. 6-A) 
 
IEEQ TOMARÁ PROTESTA EN OCTUBRE Los consejeros electorales que actualmente integran el Instituto Electoral del Estado de Querétaro laborarán dentro del organismo hasta el próximo 30 de septiembre, ya que el 1 de octubre tomará protesta el nuevo órgano electoral, así como la estructura de los nuevos consejeros, informó la presidenta de la dependencia, Yolanda Elías Calles. (El Universal Querétaro 5-A) 
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 

OFRECE CALZADA RESPETAR LA LEY El Gobernador José Calzada afirmó que su administración cuidará que no haya uso electoral del gasto federal en 2015. “(Vamos a actuar) con respeto a la ley que se acaba de aprobar, para que los ciudadanos decidan en libertad”, prometió el Mandatario priísta.  (a.m. 3-Reforma) 
 
IMPOSIBLE FORZAR PRESUPUESTO FEDERAL 2015 A FAVOR DEL PRI, DICE LÓPEZ PORTILLO Absurdo. Así calificó el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, la idea de que pueda conformarse el Presupuesto de Egresos de la Federación 2015 para impulsar apoyos, programas y acciones que generen “rentabilidad electoral” a favor del PRI. Asimismo, indicó que la estructuración del programa del presupuesto de egresos es rígida y se basa en ecuaciones que están determinadas por el Congreso de la Unión y no por el Gobierno Federal. Esto en torno a la publicación hecha por el periódico Reforma, donde se revela la existencia del documento “Informe Prospectivo 2014-2015”, el cual advierte que el año próximo deberá conformarse un presupuesto federal con enfoque a recomendación del PRI, como se habría hecho en el arranque de la gestión de Enrique Peña Nieto, cuyos compromisos fueron incluidos en el PEF. Seguramente es apócrifo, manifestó. En otro tema, el funcionario manifestó que el Segundo Informe de la LVII Legislatura reflejó la madurez del Poder Legislativo en el estado, porque muestra madurez, calidad y compromiso por Querétaro, más allá de visiones partidistas. Para el segundo al mando del Poder Ejecutivo, la ley que mayor impacto ha tenido en la entidad es la referente a la equidad de género, de igualdad sustantiva. (Plaza de Armas 10) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
OPOSICIÓN RESPONSABLE: JOSÉ LUIS BÁEZ GUERRERO Acción Nacional en los hechos, ha demostrado apoyar todas las propuestas que son en beneficio de Querétaro, independientemente del partido político que las promueva, afirmó el dirigente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero.  En este sentido, respaldó el posicionamiento, que el diputado Luis Bernardo Nava fijó a nombre del PAN durante el segundo informe de la Legislatura, respecto a que existen leyes recién aprobadas que han sido publicadas. (Noticias 4-Síguelo)  
COLUMNA “ME LO DIJO UN PAJARITO…” @Dante_AC, Dante Aguilar apunta “PAN asegura que no ha boicoteado a @ppcalzada, pero critica su gobierno #Querétaro.” (El Corregidor 2) 
 
IMPULSAN ALIANZAS MEJORES CUADROS PARA EL 2015: PAN Aliarse con otros partidos políticos para competir en 2015 no sería necesariamente el único recurso que tendrá el PAN para obtener posiciones locales, sino también impulsar a los candidatos más competitivos, tanto que otros partidos políticos los apoyen casi sin condiciones, dijo el presidente albiazul en el estado, José Luis Báez Guerrero. (Plaza de Armas 9)   
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DEFINIRÁ PAN CANDIDATURAS DE GÉNERO El PAN en el estado, definirá en los próximos meses, los distritos estatales y federales de género, es decir, aquellos que serán encabezados por candidatas mujeres panistas dentro del principio de 50-50, informó el presidente estatal del partido, José Luís Báez Guerrero. (El Universal Querétaro 7-A) 
 
FUEGO AMIGO “DESAYUNITO” Ni parientes son: Previo al II Informe de la LVII Legislatura, el alcalde de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, y el diputado federal Marcos Aguilar, desayunaron en el restaurante ubicado frente al Teatro de la República. Ahí, junto con más panistas, bromearon con el cuento de que son muy parecidos. ¿Usted qué opina? (Plaza de Armas 1) 
 
PRI 
 
PRESENTARÁ PRI INICIATIVA (SIC) A FAVOR DEL CAMPO: SALINAS Al calificar la bancada del PRI dentro de la Legislatura local como una que ha buscado los consensos y logrado convertir iniciativas en leyes importantes, el presidente estatal del tricolor, Tonatiuh Salinas Muñoz, dijo que su fracción presentará próximamente una iniciativa para mejorar las condiciones del campo en Querétaro. Al asistir al segundo informe de actividades de la LVII Legislatura, resaltó la capacidad de la Cámara de Diputados local para sacar adelante iniciativas con el consenso de todos los legisladores, aunque el trabajo debe continuar entre todas las fracciones para atender las necesidades de una sociedad cambiante. Por otra parte, a pesar de desconocer la publicación en la que se señala a Querétaro, junto a otras entidades donde se renovará gubernatura en 2015, como posibles focos rojos o alertas para el PRI de perder su gobierno, el presidente citó que en este mismo documento se señala que su partido tiene estructuras en la entidad en los 18 municipios. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
RECHAZA EL PRI “GASTOS ELECTORALES” Tras revelarse la existencia del “Informe Prospectivo 2014-2015” del PRI, el líder estatal del tricolor, Tonatiuh Salinas Muñoz, aseveró que el documento es apócrifo. De acuerdo con un medio de circulación nacional, su contenido advierte la conformación de una partida especial para generar apoyos, programas y acciones que generen “rentabilidad electoral”. Al respecto, rechazó el documento y aseveró que los recursos del Poder Ejecutivo son para gobernar y los partidos se mantienen independientes y con vida propia. Sobre el trabajo que han desempeñado los diputados, dijo observar una Legislatura participativa, que decide en consenso y que ha abordado todos los temas. Particularmente, la bancada priísta ha reportado alta participación en Tribuna y ha generado iniciativas que han resultado en leyes, dijo. (Plaza de Armas 10 y El 
Corregidor 1) 
 
CONFÍA TONATIUH SALINAS EN QUE NO HAY FOCOS AMARILLOS PARA 2015 Tras calificar como muy satisfactorio el trabajo realizado por la legislatura durante su segundo año de actividades el dirigente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, negó que existan focos amarillos para el PRI, en las elecciones del 2015. Dijo desconocer el origen del documento denominado “Informe Prospectivo 2014-2015”, donde se habla de un supuesto estatus de cada uno de los estados del país y en el que se señala a Querétaro con focos amarillos para el PRI en las próximas elecciones. En lo que sí coincidió con este estudio, es que el PRI en Querétaro tiene estructura y está trabajando en los perfiles y a propuesta que se presentará a los queretanos. (Noticias 4-Síguelo)  
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PRI HARÁ ALIANZA CON LOS CIUDADANOS: BGU El diputado Braulio Guerra Urbiola, señaló que el PRI asumirá una actitud aliancista con otras fuerzas políticas en las próximas elecciones, pero la principal alianza es que los ciudadanos con quienes habrá de conjugar una campaña política en el futuro. Dejó en claro que las elecciones no deciden  asuntos de fondo, deciden asuntos de forma, es decir, deciden a las personas que van a ser las decisiones que van hacer los asuntos de fondo”. (Noticias 2-Síguelo) 
 
PVEM 
 
PRI Y VERDE, GRANDES ALIADOS El diputado federal Marco Antonio Bernal Gutiérrez, presidente de la Comisión de Energía en el Congreso de la Unión, considera que el PRI y el PVEM son grandes aliados en el trabajo legislativo así como en las posibles estrategias electorales. En especial hizo un reconocimiento al legislador federal queretano, Ricardo Astudillo Suárez, por el trabajo responsable y comprometido que ha realizado en la comisión. (El Universal 
Querétaro 7-A) 
 
APLAUDE ASTUDILLO TRANSFORMACIÓN DE SECTOR ENERGÉTICO El diputado Ricardo Astudillo Suárez durante la discusión del segundo proyecto de dictamen de las leyes secundarias en materia energética en la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, sostuvo que en el PVEM están a favor de promover un desarrollo sostenible, por eso reiteran su apoyo al proyecto enviado por el Ejecutivo y aprobado en el senado que transforma el sector energético. (Diario de Querétaro 5-A y a.m. 5) 
 
MC 
 
NIEGA LEÓN QUE SALGA DE MC Marco Antonio León Hernández, diputado representante del Movimiento Ciudadano, subrayó que se mantiene con la bandera del partido tras concluir su sanción de 6 meses, además dijo ver con buenos ojos que su partido contenderá solo en los comicios de 2015. En cuanto a la relación fracturada con la dirigencia estatal con el dirigente de ese partido político, José Luis Aguilera Ortiz, aseguró que se dirigirá de forma institucional, con respeto y disciplina a la institución. (El Universal Querétaro 4-A y El Corregidor 3) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
BOQUETE DE 38 MDP POR AMPAROS El Secretario de Planeación y Finanzas, Germán Giordano Bonilla, indicó que durante el 2014, las arcas del estado han sufrido un boquete de 38 millones de pesos debido a la devolución de impuestos que tuvieron que hacer a empresas que se ampararon contra la Ley de Hacienda de la entidad. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
NECESARIA DIVERSIFICACIÓN DE EMPLEO: SEDESU En zonas como el Semidesierto y la región serrana, se deben impulsar procesos simples de producción industrial con una alternativa para la generación de empleo, adicional a actividades como la que genera el turismo y el sector servicios, señaló el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez.  Dijo que no todos los empleos se van a dar en el sector aeronáutico, por lo que el impulso a otras ramas es importante. (Noticias 7-A) 
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COLOCA EL SNE A 827 CADA MES El director del Servicio Nacional de Empleo, Abelardo Ledesma Fregoso, dijo que en lo que va del año, a través de la bolsa de trabajo de esta dependencia, se han colocado 827 personas en promedio cada mes, 27 más que el año pasado. (Diario de Querétaro 13-A) 
 
CONCLUYEN CURSOS BÉCATE El sistema municipal para el DIF, con apoyo del Servicio Nacional del Empleo hizo el cierre de cursos del programa Bécate, donde gracias a la capacitación, un grupo de 249 personas tuvieron formación en el rubro de carpintería, electricidad, artesanías y preparación de alimentos. Abelardo Ledesma Fragoso, director del Servicio Nacional del Empleo, reconoció el apoyo que ha recibido por parte de los polos de desarrollo para poner en marcha dicho esquema que fomenta el autoempleo. (a.m. 9-A) 
 
RECUPERADOS PARA EL TRABAJADOR 500 MDP  La Junta Local de Conciliación y Arbitraje y la Procuraduría de la Defensa del Trabajo han recuperado 500 millones 725 mil 454 pesos en beneficio de los trabajadores, dio a conocer el Secretario del Trabajo, Israel Carboney Morales, quien dijo que la principal demanda son los despidos injustificados. (Noticias 8-A, a.m. 3-A), El Universal Querétaro 1-B y El Economista Querétaro 5 y con mención del Gobernador José Calzada 
Plaza de Armas 13) 
 
AFILIARÁN A LOS TAXISTAS DE TEQUIS AL IMSS Ochocientos taxistas del municipio de Tequisquiapan podrían ser incorporados al IMSS, anunció el Secretario del Trabajo, Israel Carboney Morales. Para avanzar en esta pretensión, ya cuentan con la disposición del IMSS para firmar un convenio de colaboración con los patrones, por lo que se estima, que en dos meses, esto podría ser una realidad. (a.m. 10-A) 
 
FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN CMIC, CTM Y SECRETARÍA DEL TRABAJO En el evento estuvieron presentes, Gerardo Vázquez Mellado Zolezzi, delegado de STPS; Rogelio Israel Carboney Morales, Secretario del Trabajo del Gobierno del Estado, y Ceferino Ramírez Olvera, de la Federación Regional CTM. El presidente de la CMIC, Alejandro Cabrera, destacó el hecho de que los constructores, deben cumplir con las obligaciones patronales que generen una mejor calidad de vida de sus empleados, y al mismo tiempo, incrementen la calidad del trabajo que se realiza tanto en las obras privadas como públicas. Por su parte, los representantes de la Secretaria del Trabajo, exhortaron a los empresarios a promover la capacitación de sus empleados, y a certificar a sus empresas en los programas de reconocimientos, calidad y eficiencia que se promueven con apoyo incluso, de los recursos estatales y federales. (Noticias 6-Síguelo, Plaza de Armas 12 y El Corregidor 8)  
EXISTEN 7 MIL MINEROS SIN SEGURIDAD SOCIAL En el estado hay 320 minas que se encuentran en la informalidad, esto representa 7 mil empleados que no están registrados ante el IMSS, indicó Gerardo Vázquez Mellado, delegado federal del Trabajo en Querétaro. Aseguró que no se han puesto sanciones debido a que no se han invitado a los mineros a que se regularicen para que puedan brindar este servicio a sus trabajadores, además indicó que las empresas no tienen liquidez suficiente para asegurarlos. (a.m. 3-A y El Universal Querétaro 1-B y Plaza de Armas 12) 
 
INDUSTRIA MANUFACTURERA AVANZÓ 2% La industria manufacturera en Querétaro registró un valor de producción de 16,305.3 millones de pesos en mayo de este año, un aumento de 2% en comparación con el mismo mes del 2013 cuando fue de 15,993 
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millones, informó el INEGI. En su comparativo mensual, la industria manufacturera también reportó un aumento anual de 5%.(El Economista Querétaro 4) 
 
“EL DATO DE IMPACTO” $348.9 millones se generaron en edificación por las empresas constructoras en abril pasado, informó el INEGI. Este rubro concentró 55% del total del valor de la producción de las constructoras en el cuarto mes del año. (El Economista Querétaro 3) 
 
GEN M SUMMIT “FLAME ON” EN QUERÉTARO El coordinador de Relaciones Internacionales e Innovación Gubernamental, Federico Quinzaños, señaló que Gen M Summit “Flame On”, evento que congregará a cientos de jóvenes de todo el mundo, se realizará el 30 de agosto en Querétaro Centro de Congresos. Destacó la participación en este evento de grandes personalidades, incluido el Gobernador del Estado, José Calzada. Publica imagen de Mariana Ortiz. (Diario 
de Querétaro 13-A) 
 
DESALOJAN A TRES COMUNIDADES POR DESFOGUE DE ZIMAPÁN  Por el desfogue de 300 m. cúbicos por segundo, evacuaron las comunidades de La Mora (300 habitantes), Rancho Vega de Ramírez (70 habitantes) y Las Adjuntas en Hidalgo (20 habitantes, informó el Director de Gestión de Emergencias, Gerardo Quirarte, lo anterior debido a que la presa Zimapán está al 92% de su capacidad.  Por ello, LA CFE y la CONAGUA tomaron la determinación de abrir un vertedor que no se abría desde hace 11 años. Agregó que el nivel del agua de la presa es cercano al máximo ordinario de mil 560 metros cúbicos y sin tener el desfogue estaba a medio metro de esa capacidad.  (Noticias 1-A y 3-A, Diario 
de Querétaro 1-G, El Universal Querétaro 1-A y 12-A, El Corregidor 1 y a.m. 8-A) 
 
CLAUSURA LA COFEPRIS 2 RASTROS EN ESTADO Luego de que la Secretaría de Salud, a través de la COFEPRIS realizó visitas de verificación a rastros de 7 entidades del país, cerró de manera temporal nueve casas de matanza. En este periodo, la COFEPRIS suspendió las actividades en Guanajuato, Morelos, Puebla y Querétaro por haber encontrado clembuterol.  De acuerdo con datos de la Secretaría de Salud en el Estado, la COFEPRIS clausuró los rastros de los municipios de Corregidora y San Juan del Río. (a.m. 8-A) 
 
SEGURIDAD, RETO DE TODOS: RL; APOYARÁ GOBIERNO A LA UPQ Al ser cuestionado sobre el millonario robo a la Universidad Politécnica, el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, destacó que el tema de seguridad, sigue y seguirá dando de qué hablar, sin embargo aunque estamos muy bien “ranqueados” se siguen presentando este tipo de retos.  Dijo que se trata de retos para las autoridades y la sociedad en conjunto, pues tienen que ir generando alternativas u opciones para todas aquellas personas que realizan actividades que ofrecen a la sociedad. Tras el robo estimado en 2 millones de pesos, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, informó que se apoyará a la  institución con una partida presupuestal para que se pueda reponer parte del equipo sustraído. (Noticias 1-A y 3)  
 
FRANCIA PRESENTE EN QUERÉTARO La directora del IQCA, Laura Corvera, señaló que dentro de la cuarta edición del Festival de Jazz, los invitados especiales de esta edición son Estados Unidos y Suiza, pero principalmente Francia, y destacó los intercambios de conciertos, exposiciones y ciclos de cine en los que han participado el IQCA y la Alianza Francesa. (El Universal Querétaro 1-D y Diario de Querétaro 1-F) 
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BENEFICIAN CON CIRUGÍAS A HABITANTES DE AMEALCO Con el propósito de fortalecer el servicio quirúrgico, el Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, encabezó la jornada Quirúrgica que se realizó en el Centro de Salud de Servicios Ampliados de Amealco, donde señaló que con ello se brinda el tratamiento a la población general e indígena de esta demarcación, así como de estados vecinos. (El Corregidor 10) 
 
SE ACUMULAN YA 50 MIL DIARREAS ESTE AÑO: SESEA Con un registro que acumula 50 mil diarreas en lo que va del año, la Secretaría de Salud recomienda seguir alentando a la prevención con medidas sanitarias. Gloria Herrera Rangel, Responsable Estatal del Programa de Cólera y Enfermedades Diarreica, dijo que en esta temporada se debe incrementar el lavado de manos, e incluso posteriormente el uso del gel antibacterial. (Noticias 7-A) 
 
A FAVOR DE QUEJOSOS 60% DE DENUNCIAS DE CHOFERES RED Q El secretario del Trabajo en el estado, Israel Carboney Morales, dio a conocer que el 60% de las denuncias presentadas por parte de choferes del servicio público de transporte Red Q, han sido resueltas a favor de los quejosos. Indicó que a través de la Junta de Conciliación y Arbitraje, tiene registrados los contratos colectivos de trabajo de 10 empresas que integran el Sistema Red Q. (Noticias 6–A y Diario de Querétaro 1-A, El 
Universal Querétaro 8-A, Plaza de Armas 13 y El Corregidor 8)  
 
SE DICE “DESPOJADO” DE CONCESIÓN DE TRANSPORTE Con cartulinas y acompañado de su familia, Héctor Velázquez se manifestó para demandar se le devuelva su concesión del Sistema de Transporte Público Red Q. Aprovechó el informe de actividades de la LVII Legislatura para exigir al Gobernador (sic) intervenga en el caso pues dice que fue despojado a través de fraude de dicha concesión. Detalló que una compañía intentó apropiarse de la concesión que les permite explotar el servicio de transporte público, propiedad de su padre J. Merced Velázquez, su familia la recuperó pero la perdió nuevamente ante acciones fraudulentas de Enlaces Metropolitano de Acueducto. (Diario de 
Querétaro 11-A y El Corregidor 5) 
 
LIBERACIÓN CAMIONERA ENTREGA INCENTIVOS Como parte de la política de mejora continúan la empresa Liberación Camionera entregó a sus operadores nuevos uniformes y más de 150 despensas, de las once empresas que integran Red-Q, ésta es una de las que mensualmente entrega incentivos. (El Corregidor 5) 
 
ADELANTA EL GOBERNADOR QUE REVISARÁN LEGISLACIÓN  El Gobernador José Calzada, aceptó las críticas hechas durante el segundo informe de la legislatura y aseguró a los legisladores del PAN que revisará las leyes de transporte público, desaparición de personas y la publicación de leyes ya aprobadas. Dijo que siempre están pendientes de perfeccionar el actuar del Poder Ejecutivo, por lo que seguramente pronto publicarán las leyes que aún tienen pendientes. (a.m. 6-A)   
VIGENTE, LEY VS DESAPARICIÓN DE PERSONAS: ARSENIO El Procurador General de Justicia (sic) rechazó que la Ley Contra la Desaparición de Personas no se esté aplicando y argumentó que el caso de Jesús Almaraz no entraba en el esquema por ser homicidio no secuestro. Lo anterior al ser interrogado por lo dicho por el diputado local, Luis Bernardo Nava, respecto a que las autoridades estatales y el presidente de la DEDH incurrían en irresponsabilidad pues, aún no habían creado un comité que permitiera a la ciudadanía beneficiarse de la Ley. Durán Becerra, enfatizó que la ley está vigente pese a que el comité aún no exista. Con respecto al robo en una escuela de Santa Rosa Jáuregui 
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adelantó que se trabaja con las autoridades educativas para determinar los artículos robados así como sus montos exactos. (Diario de Querétaro 10-A. Sólo el robo en Santa Rosa Jáuregui en El Universal Querétaro 12-A, a.m. 7-A y El Corregidor 3) 
 
PREVÉN VIDEOVIGILAR TODO EL ESTADO Ya se encuentran en desarrollo los estudios técnicos y geográficos para que a finales de 2014, los 18 municipios del estado de Querétaro cuenten con cámaras de video vigilancia, conectadas al Centro de Control, Comando, Computo y Comunicaciones (C4) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), informó el titular de esta dependencia, Adolfo Vega Montoto, quien señaló que con esto se vigilará la entidad de forma coordinada. (El Universal Querétaro 1-A y 12-A) 
 
DIFUNDE PGJ SISTEMA DE JUSTICIA PENAL ACUSATORIO EN PEDRO ESCOBEDO El Procurador General de Justicia, Arsenio Durán Becerra, con el propósito de reforzar la difusión del Sistema de Justicia Penal Oral en los Distrito Judiciales de Amealco de Bonfil y San Juan del Río, presentó el esquema de Socialización en Pedro Escobedo.  (Noticias 6-Síguelo) 
 
RECUPERAN 75% DE AUTOS ROBADOS Arsenio Durán Becerra, Procurador General de Justicia del Estado, enfatizó que el 75% de los vehículos que son robados en el Estado de Querétaro, logran ser recuperados por las autoridades, principalmente municipales y estatales, lo que ubica a la entidad queretana como una de las más eficientes, en dicho rubro, a nivel nacional. (El Universal Querétaro 12-A) 
 
MUERTE DE TAXISTA POR POSIBLE ROBO: ARSENIO Un robo pudo haber motivado el homicidio del taxista que fue ultimado de un balazo y cuyo cuerpo fue localizado en el municipio de Ezequiel Montes. De acuerdo con el Procurador de Justicia, Arsenio Durán, la dependencia a su cargo se encuentra investigando una posible relación entre este caso y otros, donde taxistas han sido víctimas del robo de sus unidades. (Plaza de Armas 3- La Roja) 
 
ROBAN A EMPLEADOS DE GOBIERNO Amantes de lo ajeno visitaron las instalaciones de la Federación de Trabajadores al Servicio del Estado, localizada sobre la Calle de Ocampo, del centro de la ciudad, llevándose un botín con valor superior a los 70 mil pesos. (Plaza de Armas 2- La Roja) 
 
BALACERA EN PEÑUELAS Blanca Estela Martínez resultó lesionada de un balazo en una pierna después de intervenir en una riña en la que sus hijos se vieron involucrados, en hechos registrados en la calle Electricistas de la colonia San Pedrito Peñuelas tras que el imputado sostuvo un altercado con algunos menores y detonó un arma de fuego de dos que portaba. Cometida la agresión, Salvador Ramos, originario del estado de Michoacán y de oficio taquero, se parapetó en su casa, cuestión que de nada le sirvió dado que la policía lo capturó. (Diario de Querétaro 1-G, Noticias 3-B y Plaza de Armas 1-La Roja)  

PODER LEGISLATIVO 
 
DEFINEN AQUÍ III CONGRESO MIGRATORIO EN TAMAULIPAS El diputado tamaulipeco, Salvador Rosas, confirmó que la tercera edición del Congreso  Nacional de Representantes Legislativos y Líderes Migrantes se llevará a cabo en Laredo, Texas y Nuevo Laredo, 
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Tamaulipas, en octubre próximo. De visita en Querétaro, donde participó en la segunda edición del Congreso Nacional, estableció que ya están confirmadas las dos ciudades de Laredo, para seguir impulsando acciones de apoyo y respeto a los paisanos. (Noticias 8-A)  
 
LA CRÍTICA ES BIEN RECIBIDA: CALZADA En Querétaro siempre habrá áreas de oportunidad y todas las críticas serán bienvenidas declaró el Gobernador del Estado (sic), esto al referirse a su próximo informe de actividades, al tiempo que reconoció el trabajo de los diputados de la LVII Legislatura “por siempre priorizar las necesidades de la entidad sobre sus filias partidistas”. Calzada Rovirosa (sic) recalcó que gracias al trabajo conjunto es que Querétaro destaca a nivel nacional por lo que invitó a actores políticos y ciudadanos a siempre mantener una participación activa para mejora de la entidad. Afirmó que desde el Poder Ejecutivo se trabaja para coadyuvar a la labor que se realiza en el Congreso para hacer de esta entidad cada vez más fuerte y próspera. Asimismo recordó que en octubre iniciará la última etapa de gobierno y argumentó que la administración que encabeza actuará con respecto a la ley electoral. (Diario de Querétaro 9-A, Noticias 2-Síguelo, Plaza de Armas 1 y 5, El 
Universal Querétaro 5-A y El Corregidor 1 y 5) 
 
CONGRESO RINDE CUENTAS En sesión solemne, los diputados de la LVII Legislatura rindieron su segundo informe de actividades en el Teatro de la República, ante el Gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, funcionarios públicos y representantes de distintos sectores de la sociedad, donde resumieron que acuerdos, cercanía y productividad, definen a la actual legislatura donde se han alcanzado acuerdos por unanimidad por 99.9% de los asuntos y 824 iniciativas aprobadas.  El informe fue rendido por el diputado Braulio Guerra Urbiola, presidente de la Mesa Directiva, quien comenzó y cerró el discurso con la advertencia de que "hay tiempo para competir y tiempo para convenir..." y quien también a nombre de los integrantes de la Legislatura expresó que la sociedad exige que sus representantes se distancien de los conflictos y alcancen consensos.  Habló de la nueva sede, la cual estará terminada en enero del 2015. Con imagen de Jorge López Portillo y de Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 2-Síguelo, Plaza de Armas 1 y 4 y El Corregidor 16. Sólo Braulio Guerra en El Universal Querétaro 1-A y 4-A, a.m. 6-A y  El Economista Querétaro 6) 
 
NAVA CULPA AL EJECUTIVO POR REZAGOS Con un llamado a sus homólogos para no desatender la actividad legislativa, el diputado Luis Bernardo Nava Guerrero habló a nombre de la bancada del PAN durante el informe de actividades legislativas, donde enfatizó que además de las leyes aprobadas y que aún no se publican, no se ha instalado la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas, no se ha creado la Fiscalía Especial contra la Trata de Personas, ni se ha instalado el Comité que debe atender lo relacionado a la Desaparición de Personas.  “Hemos puesto todo de nuestra parte, con ánimo conciliador y de propuesta, no hemos dudado en reconocer los aciertos y la voluntad política del Gobernador, quien lo ha demostrado firmando diversas iniciativas con nosotros… sin embargo, parte del trabajo realizado todavía no se ha traducido en mejoras sustanciales de la calidad de vida de los ciudadanos”, sentenció Nava Guerrero. (Diario de Querétaro 8-A y Noticias 3-Síguelo. Sin mención del Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa en Plaza de Armas 5 y El Universal Querétaro 4-A) 
 
REFORMA POLÍTICA NO LOGRÓ EMPODERAR AL CIUDADANO: LEÓN El diputado Marco Antonio León Hernández reconoció los avances de la actual Legislatura donde no han existido atascos ni enconos personales, sino disensos y divergencias ideológicas; aunque en un ejercicio de autocrítica, consideró que en el tema de la reforma político electoral, les faltó esforzarse para empoderar a los ciudadanos y darles más facilidades para el registro de candidatos independientes. También criticó la 
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Reforma Energética con la que dijo, las empresas privadas nacionales y extranjeras tendrán accesos a una riqueza en reservas de hidrocarburos que equivalen a 3 billones de dólares, y dijo que la utilidad que se lleven, será deficitaria para México, y con ello, estimó que disminuirían los recursos de los estados y municipio, para rubros como educación; además de que no bajarán las tarifas de energía y combustible. (Diario de Querétaro 9 y Plaza de Armas 5. Con mención del Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa en Noticias 3-Síguelo)  
LO QUE VIENE NO SERÁ FÁCIL: CARREÑO Lo anterior durante su posicionamiento en el informe de actividades legislativas, el PRI destacó, en voz del diputado Ricardo Carreño, a Querétaro como un estado donde la constante ha sido ejemplo nacional en todos los rubros como empleo, seguridad, educación, desarrollo social e inversión nacional y extranjera, por lo que consideró que debe haber continuidad aunque reconoció que “lo que se avecina no será fácil”. Por su parte, el diputado del PRD, Gerardo Ríos Ríos lanzó un posicionamiento donde refrendó su rechazo a la reforma laboral, “en su momento dijo de esta que era lo que requería para impulsar el desarrollo nacional, y que ha traído como consecuencia la precariedad laboral, la eliminación progresiva de la seguridad social, el nulo crecimiento en la generación de empleos y el estancamiento de la economía”. Yairo Marina Alcocer, a nombre del PVEM, indicó que el ordenamiento territorial como instrumento principal, constituye un eje fundamental de su agenda legislativa. Debe existir una estrecha colaboración y coordinación entre los municipios, el Ejecutivo y el Legislativo para compartir información, homologar criterios y para diseñar políticas públicas a mediano y largo plazo; con criterios metropolitanos, para coordinar esfuerzos y sumarlos a un mismo objetivo. Mientras que el representante de la bancada de Nueva Alianza, Jesús Galván indicó que como grupo legislativo, están conscientes de cuántos son y del peso específico al interior del Congreso, y por ello han privilegiado el diálogo con todos y cada uno de las y los diputados, en la búsqueda de mejores ideas, iniciativas y proyecto. (Diario de Querétaro 10-A. Sólo declaración de Ricardo Carreño en Plaza de Armas 4)  
 
LVII LEGISLATURA DEBE APRESURARSE POR CONSOLIDAR LA AGENDA PENDIENTE: MAURICIO KURI 
GONZÁLEZ. A la LVII Legislatura le queda un año, por lo que debe apretar el paso para cubrir la agenda pendiente y consolidar las buenas prácticas gubernamentales, afirmó Mauricio Kuri González, presidente de la COPARMEX, quien consideró que esas buenas prácticas deben definirse por consenso a fin de otorgarles un estatus legal. (Noticias 3-Síguelo) 
 
“LA DE ABAJO” Carcajadas le sacó el panista Germán Borja  a Eunice Arias con un chiste que le contó “de bulto” a la priísta. Acostumbrados (y resignados) a no figurar, los dos diputados entraron muy relajaditos al Teatro de la República. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
NO SE VA A CONGELAR LA LEY ANTI TABACO: BRAULIO GUERRA No es el objetivo retardar o congelar la Ley de Espacios 100% Libres de Humo, se está trabajando en ella atendiendo las observaciones del Poder Ejecutivo porque ninguna ley se hace al vapor o con prisa, afirmó el diputado Braulio Guerra Urbiola, aunque también reconoce que las leyes son textos muertos si no se materializan en la realidad. Cuestionado sobre el posicionamiento que hizo el diputado del PAN Luis Bernardo Nava en el 2º Informe de actividades legislativas, en el sentido que hay leyes aprobadas no publicadas, Braulio Guerra, señaló que las leyes son para se cumplan. (Noticias 3-Síguelo) 
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EN MANOS DEL PODER JUDICIAL LA ELECCIÓN EN DDH: FERNANDO LUGO El caso de la elección del defensor estatal de los derechos humanos debe resolverlo el Poder Judicial, "yo soy creyente de las instituciones y confío en que los actores que están involucrados actúan y seguirán actuando conforme a derecho", declaró el presidente del Consejo Consultivo Empresarial, Fernando Lugo García Pelayo, y actual consejero de la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro (DDH). (Diario de 
Querétaro 1-A y a.m. 6-A) 
 

PODER JUDICIAL 
 
¡CUÁL MACHISMO...! CADA VEZ MÁS HOMBRES PIDEN PENSIÓN A MUJERES El magistrado Carlos Manuel Septién Olivares, presidente del Tribunal Superior de Justicia, reveló Los divorcios están al alza, al igual que el número de hombres que demandan pensión alimenticia. Explicó que el machismo impedía que los hombres exigieran a las mujeres manutención posterior al divorcio pero que desde hace unos 2 años se observan más casos y ahora conforman el 2% de las demandas de pensión alimenticia que se presentan en la entidad. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 6-A y El Corregidor 3) 
 

MUNICIPIOS 
 
POLÍTICOS METIDOS EN EL CLEMBUTEROL, DENUNCIA ZAPATA Miembros de partidos políticos son los posibles introductores de ganado con clembuterol al rastro de Corregidora, dijo el alcalde panista Antonio Zapata Guerrero, al informar que se podría pagar hasta un millón de pesos de multa al concluir las investigaciones del caso. La línea de reses dentro del rastro continúa cerrada como medida preventiva para evitar riesgos sanitarios, sin embargo, podría ser la siguiente semana cuando haya una resolución por parte de las autoridades y se apliquen las sanciones correspondientes, dijo el edil. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 5-Síguelo, a.m. 1-A y 8-A y El Economista Querétaro 6) 
 
ESTE AÑO, 13 MUERTES POR AHOGAMIENTO: GQ En lo que va del año se han registrado 13 muertes por ahogamiento en los cuerpos de agua que se ubican en los 18 municipios del estado de Querétaro, por lo cual la Unidad Estatal de Protección Civil, reforzará los operativos de vigilancia durante las vacaciones de verano que concluyen el 17 de agosto. (Noticias 8-A) 
 
LAS PRESAS DE EL MARQUÉS CONTINÚAN AL 100%: EVC Por lo cual se trabaja en el desfogue de estos vasos reguladores a fin de evitar riesgos para la población, informó el alcalde de esta demarcación, Enrique Vega Carriles. Se dijo confiado en que tres o cuatro días sin lluvia permitirá bajar el nivel de los vasos reguladores, toda vez que aún cuando se está desfogando, los escurrimientos no permiten reducir el nivel del agua. (Noticias 8-A)  
TIENE QUERÉTARO 13 PRESA AL 100% Trece cuerpos de agua han llegado al máximo de su capacidad, mientras que de los 26 almacenamientos que monitorea la CONAGUA se encuentran a 80% de acumulación. (a.m. 8-A) 
 
APRUEBA EL CABILDO LA CIUDAD DE LA SALUD En sesión ordinaria del cabildo, los integrantes del Ayuntamiento de Querétaro aprobaron por unanimidad el convenio de colaboración para la materialización de la “Ciudad de la Luz”. Al respecto, el alcalde Roberto Loyola Vera afirmó que este proyecto incorporará a la administración capitalina al permitir que el municipio sea un facilitador, “es un proyecto que viene impulsando el Gobernador José Calzada Rovirosa, tiene la virtud 
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de constituirse en una nueva palanca de desarrollo, en un nuevo eje para la actividad económica en Querétaro, lo que tiene que ver con la salud, los servicios de salud, el turismo de salud…”. (Diario de 
Querétaro 3-A, Noticias 5-A y El Universal Querétaro 6-A. Con imagen de Jorge López Portillo en Plaza de 
Armas 1 y 11. Sólo Roberto Loyola en a.m. 8-A) 
 
ALBERGARÁ LA CAPITAL CLÚSTER DE LA SALUD; DELINEAN TERRENO El municipio de Querétaro será parte del instrumento jurídico del proyecto denominado Ciudad de la Salud. En sesión de cabildo, el alcalde Roberto Loyola Vera dio a conocer la incorporación del ayuntamiento al proyecto, al que facilitarán servicios, trámites e infraestructura para la colocación de hospitales, centros médicos y de investigación en el referido clúster de salud.  A través de un oficio, el Secretario de desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, conminó al municipio de Querétaro a unirse al proyecto. (El 
Economista Querétaro 2. Sin mención de Marcelo López en El Corregidor 2) 
 
EJERCERÁ MUNICIPIO 107 MDP PARA APOYO A VIVIENDA Y OBRA El Secretario de Gobierno, Eric Osornio Medina, anuncio que este año el municipio de Querétaro y SEDESOL, incrementaron su presupuesto en un 30 por ciento y ejercerán 107 millones de pesos para apoyo a vivienda y obra pública. Dijo esta año ejercerán 5 mil acciones de apoyo directo a vivienda y 60 obras ´públicas, gracias a los buenos resultados y en la capital. (Noticias 1-A y 3-A, Diario de Querétaro 13-A y El Universal 
Querétaro 9-A) 
 
LLUVIAS DAÑARON CULTIVOS EN SANTA ROSA Y CARRILLO Juan Manuel Sánchez Santibáñez, director de desarrollo Rural y Agropecuario en el municipio de Querétaro, informó que las recientes lluvias ocasionaron afectaciones temporales en 8 hectáreas de maíz en Santa María Magdalena y 7 en Montenegro, al tiempo que anunció que en breve esta dependencia en coordinación con productores agrícolas y la SAGARPA, implementará el operativo de control de chapulín y maleza, en 2 mil 400 hectáreas de Santa Rosa Jáuregui y Felipe Carrillo Puerto. (Diario de Querétaro 4-A, El Universal 
Querétaro 6-A y Plaza de Armas 14) 
 
PROHIBIRÍAN NIÑOS EN CORRIDAS DE TOROS El regidor José Luis Aguilera Rico recibió una propuesta por parte de las organizaciones anti-taurinas y ambientalistas, para someter a discusión en el cabildo  del municipio de Querétaro el que se prohíba la entrada a menores de edad en las corridas de toros que se realcen en el municipio. (Diario de Querétaro 13-A, El Universal Querétaro 6-A y El Corregidor 6) 
 
APOYA SEDESOL INVERNADERO EN STA. ROSA JÁUREGUI En recorrido de trabajo, el delegado de la SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera, constató el funcionamiento de un invernadero, ubicado en la delegación Santa Rosa Jáuregui, que fue apoyado por el programa Opciones Productivas.  Ahí, César Arcadia, representante de las familias beneficiadas con el proyecto, explicó que actualmente se encuentran cosechando 30 toneladas de jitomate, que será utilizado para autoconsumo y comercialización. (Noticias 4-A) 
 
FOTO NOTA “¡AGUAS CON LOS BACHES!” La calle Belisario Domínguez, que conecta con la avenida Juárez, tiene hoyos de considerable dimensión. Los automovilistas tienen que buscar la mejor forma para esquivarlos. (a.m. 9-A) 
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MEJORAN ALCALDES, OPINA LA ESFE El titular de la ESFE, Rafael Castillo Vandenpeereboom, destacó “Creo que en su mayoría andan bien. No veo tanto problema deficitario como en años pasados, que fue el problema de muchas de las presidencias municipales, desde el inicio de la anterior administración (pública estatal)”.  Los primeros resultados de lo anterior se empezarán a conocer el mes siguiente, cuando la ESFE dé a conocer los informes de las cuentas auditadas correspondientes al primer semestre del año anterior. (Plaza de Armas 1 y 10 y El Universal 
Querétaro 8-A  
PREPARAN MEDICIÓN DE POBREZA EN MUNICIPIOS Querétaro se prepara para medir los resultados en el abatimiento de la pobreza a través de un censo que realizará el CONEVAL y el INEGI para agosto. El público meta será visitado, son 61 mil familias que forman parte de la ‘Cruzada Nacional Contra el Hambre’ en los siete municipios. A decir de Paulina Escobedo Flores, coordinadora estatal, dependerá de los resultados que se obtengan para que la entidad pueda obtener mayor cantidad de recursos para el próximo ejercicio fiscal.  Recordó que, durante 2014, se ejercen recursos por 2 mil millones de pesos; de dicha cantidad, 30% se destina a San Juan del Río; 50% a la capital del estado y el resto se distribuye entre Amealco, El Marqués, Colón, Cadereyta y Pinal de Amoles. (a.m. 10-A) 
 
CUESTIONA ZAPATA RELACIÓN CON ESTADO El alcalde de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, aseguró que la relación que pudiera tenerse entre el Gobierno del Estado y esta demarcación, no ha sufrido de alguna fractura, debido a que nunca ha existido, sin embargo aseguró que serán los ciudadanos los que emitirán su opinión. “Simple y sencillamente no puedo opinar porque no hemos visto en Corregidora un apoyo decidido y comprometido en obras, el año pasado fue menos del uno por ciento, este año no lo hemos visto. Cuando hablas de fractura una relación es porque existía y se rompió, hoy simplemente hemos trabajado, existimos, veo al Gobernador con respeto pero no hemos avanzado mucho más allá, no puedo hablar de fracturas”. De la misma forma, aseguró que hacen falta recursos para constitución del Instituto Metropolitano de Planeación, al tiempo de asegurar que existe la voluntad política de los 4 ediles de la zona conurbada, e inclusive precisó que antes de iniciar la temporada de lluvias se contó con diversos proyectos, mismos que no lograron ejecutarse. (El Corregidor 9) 
 
CORREGIDORA MODERNIZA POLICÍA El municipio de Corregidora presentó “Sistema de Información de Seguridad Pública Municipal”, cuyo principal objetivo es procesar en tiempo real la información de la Secretaría de Seguridad Púbica, Prevención del delito y Tránsito Municipal.  Esta plataforma permitirá concentrar la información de manera automática y en tiempo real, a la cual puedan acceder los elementos de la corporación, permitiendo un desarrollo apropiado y la coordinación de operativos. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 5-Síguelo, Plaza 
de Armas 1 y 9, El Universal Querétaro 6-A, a.m. 8-A y El Corregidor 11) 
 
CORREGIDORA, 4° LUGAR ESTATAL EN COMPETITIVIDAD Lo anterior debido a su ubicación privilegiada, ya que está inmersa en el corredor industrial más dinámico del país, dijo Carlos Garza Adame, secretario de Desarrollo Sustentable de la demarcación. Además dijo que la generación de empleo en la entidad, en relación con la apertura de empresas, es mucho más alta en comparación con otros estados e incluso a nivel nacional, por lo que prevén un 2015 muy dinámico. (Plaza 
de Armas 9) 
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PIDEN COMUNEROS AYUDA PARA TRANSPORTE ESCOLAR Yolanda Bravo Rodríguez, delegada de la comunidad de Santa Matilde, San Juan del Río, señaló que los habitantes de esa zona no cuentan con una escuela de educación secundaria por lo que los padres de familia envían a sus hijos a la cabecera municipal. Contratan un camión de ruta para que los lleve a la escuela, pero es multado por desviarse de ruta, por lo que piden apoyo  al gobierno estatal y municipal. (a.m. 9-A) 
 
NECESARIO EL DIÁLOGO AUTORIDADES–COMERCIANTES Con el propósito de hacer más eficientes el trabajo del comercio en San Juan del Río, es prioritario reforzar la comunicación entre el Ayuntamiento, líderes de cámaras y organizaciones empresariales, así como representantes de tianguis y mercados de la ciudad, aseguró el regidor, José Elías Salum, presidente de la Comisión de Comercio. (Diario de Querétaro 7-República) 
 
AUTORIDADES DE SAN JUAN PIDEN USO RESPONSABLE DE PLAGUICIDAS Autoridades de San Juan del Río solicitan a afectados por plaga de roedores en Santa Lucía, evitar el uso de pesticidas altamente tóxicos o bien, la aplicación incorrecta de estos, con la finalidad de prevenir que se filtren hacia los mantos y envenenen a otras especies, así lo dijo el regidor que preside la Comisión de Desarrollo Agropecuario, Javier Osornio Salinas. (El Corregidor 10) 
 
PENDIENTES EN LA AGENDA COMÚN, RECONOCE LOYOLA La relación entre la administración municipal y la Legislatura local es buena, pese a que existen algunos temas de la agenda común que siguen pendientes, tal es el caso de la reforma al Código Urbano y la regularización de predios, afirmó el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera. En otro orden de ideas, hizo referencia al asalto que registró la Universidad Politécnica de Santa Rosa Jáuregui, situación que puntualizó más allá de la ubicación geográfica de esta institución, el hecho es algo reprobable que le ocupa y preocupa a la administración que encabeza, al tiempo de confiar en que a la brevedad la PGJ habrá de esclarecer estos hechos y dar con los responsables. (Diario de Querétaro 10-A. Sólo el tema de la Legislatura local en Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 5-A. Sólo el tema de la Universidad Politécnica de Santa Rosa Jáuregui en a.m. 1-A y 7-A) 
 
BUEN DESEMPEÑO DEL TRABAJO LEGISLATIVO: ANTONIO ZAPATA El alcalde de Corregidora, Luis Antonio Zapata Guerrero, hizo un balance del trabajo legislativo y en el marco del segundo informe de actividades, calificó este desempeño como bueno, y que han logrado respaldar a los municipios, a pesar de que en la cámara local los legisladores del PAN son minoría.  Detalló que algunas de las leyes que quedan pendientes por legislar, son las participaciones; en temas de transparencia y rendición de cuentas, por lo que debe modificarse el fortalecimiento de los municipios buscando que reciba de forma directa el 33% de las participaciones. (Noticias 4-Síguelo) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
SE INSTALARÁ AQUÍ EL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE LA CONSTRUCCIÓN Al anunciar lo anterior, el presidente de la CMIC, Alejandro Cabrera Sigler, indicó que se ubicará dentro de las instalaciones del Instituto Mexicano del Transporte en el municipio de Pedro Escobedo. (Diario de 
Querétaro 16-A, Noticias 4-A, Plaza de Armas 12, El Universal Querétaro 3-B, a.m. 3-A y El Economista 
Querétaro 3)  
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DESTACA QUERÉTARO EN CRECIMIENTO DE CONECTIVIDAD AÉREA INTERNACIONAL  El Consejo de Promoción Turística de México informó que en los cinco primeros meses del año se registró un crecimiento dinámico, tanto en los ingresos de divisas por visitantes internacionales como por turismo por vía aérea en el país, señaló el Director General, Rodolfo López Negrete, durante la Segunda Sesión Ordinaria 2014 de la Junta de Gobierno del Consejo.  Asimismo, destacó el crecimiento de 20.5 por ciento de los ingresos del turismo por vía aérea que representa un incremento de casi mil millones de dólares adicionales. (Noticias 8-A) 
 
BUSCA LA CDEQAC OBTENER FONDOS DE LA FEDERACIÓN Después de que se diera a conocer la conformación de la Asociación de Constructores al Desarrollo del Estado, CDEQAC, el presidente de dicha organización, Jesús Leonardo Flores Castro, aseguró que la segunda fase de su proyecto está en conseguir la Clave Única de Inscripción al Registro Federal de Organizaciones de la Sociedad Civil, a fin de participar en la obtención de recursos de la federación. (Diario de Querétaro 7-República) 
 
REVISIONES SALARIALES SON INSUFICIENTES Ceferino Ramírez Olvera, dirigente de la Sección 1 de la CTM, denunció que las revisiones salariales realizadas en el presente año y que alcanzan incrementos de 4.32%, no son suficientes, además de que la clase trabajadora del estado no ha visto recuperación de su poder adquisitivo. (El Universal Querétaro 3-B) 
 
LLEGA MÁS APOYO AL CAMPO ESTATAL Querétaro ha sido integrado al Programa Nacional de Rehabilitación de Agostaderos (PRONARA), en el que se aplican más de 100 millones de pesos, y es parte de las premisas que tiene la SAGARPA, de mejorar la productividad del campo y la calidad de vida de la gente. Este programa responde también a las demandas de la población que vive en las zonas semiáridas y áridas del país, algunas de las cuales están precisamente en Querétaro. (Plaza de Armas 14) 
 
ANALIZAN EFECTOS DE LA REFORMA ENERGÉTICA PARA EMPRESAS Y USUARIOS Luego de que fue aprobado el segundo bloque de leyes secundarias de la reforma energética en materia de electricidad, que entre otras cosas contempla facilidades para la participación de empresas privadas en la generación de electricidad, actores sociales y líderes empresariales mantienen escepticismos sobre sus alcances, señaló el presidente de la Asociación de Microindustrias de Querétaro, Cuitláhuac Badillo Lozano. (a.m. 3-A) 
 
ESPERAN RESULTADOS 3 MIL ASPIRANTES Jaime García Alcocer, delegado de la Secretaría de Educación Pública, informó que en el mes de agosto se publicarán los resultados del Concurso Nacional de Plazas en Educación Media Superior y básica, que en el caso de Querétaro fueron 380 plazas las que se concursaron con más de 3 mil postulantes. (El Universal 
Querétaro 1-A y 8-A) 
 
EQUIPO DE UNIVERSIDAD DEBE ESTAR ASEGURADO Jaime García Alcocer, delegado de la Secretaría de Educación Pública en Querétaro, informó que derivado del robo registrado en la Universidad Politécnica de Santa Rosa Jáuregui, las autoridades deben investigar a los guardias de seguridad, además aseguró que el equipo robado debía estar asegurado por las autoridades estatales. (a.m. 7-A) 
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PARA OPCIONES PRODUCTIVAS, 15 MDP: POZO CABRERA La SEDESOL dispondrá para este año de recursos por mil 400 millones de pesos con los que se beneficiará a cerca de 300 mil personas declaró el delegado Manuel Pozo Cabrera. Detalló que el área a su cargo cuenta con siete programas que se dividen, a su vez en quince y que estos no podrán detenerse ni siquiera por los procesos electorales. Explicó que se hace un trabajo previo para advertir a la población que la ayuda que reciben es libre de tintes electorales y que, una vez iniciado el proceso electoral, se detendrá la promoción no los apoyos. (Diario de Querétaro 12-A, El Universal Querétaro 8-A y El Corregidor 7) 
 
APOYA SEDESOL A MUJERES EMPRENDEDORAS Manuel Pozo Cabrera, delegado de la SEDESOL, entregó de más de un millón de pesos a mujeres de Santa Rosa Jáuregui, esto con la finalidad de brindarles herramientas e impulsar proyectos productivos. Resaltó que esta inyección de recursos impactará en mejorar la economía de las familias de las comunidades, sobre todo cuando existen algunos rezagos sociales. (El Corregidor 8) 
 
PROYECTA SEDATU ENTREGAR BONOS DE VIVIENDA A partir del tercer trimestre del 2014 en San Juan del Río se proyecta entregar bonos de vivienda por parte de la SEDATU, según informó el delegado de la dependencia federal, José Hugo Cabrera Ruiz, al dar a conocer que para ello se tiene asignado un monto de 4 millones de pesos. (Diario de Querétaro 7-República) 
 
MORA EN VIVIENDA CRECIÓ EN JUNIO La cartera vencida hipotecaria del INFONAVIT se ubicó en 5.03% al cierre de junio de este año. De acuerdo con las cifras del INFONAVIT, el índice de morosidad aumentó en el segundo trimestre del año en 0.73 puntos porcentuales, respecto del trimestre inmediato anterior, cuando la cifra se ubicó en 4.3%. Con dicho incrementó, Querétaro se ubicó como noveno a nivel nacional con un menor número de financiamientos que entraron en mora. En el primer trimestre de este año se posicionó entre los primero 5 con índice menor. (El 
Economista Querétaro 2) 
 
ANTORCHISTAS ENTREGAN APOYOS PARA VIVIENDAS En el marco del 40 aniversario de la creación de Antorcha Campesina, su dirigente, Jerónimo Gurrola Grave, aseguró que, aunque sólo se conoce el lado de marchas y manifestaciones, esta agrupación también ha trabajado por contribuir al mejoramiento de la vivienda de la gente y de sus accesos viales. Explicó que en los últimos años se han conseguido 130 millones para estas acciones. (a.m. 10-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Fue merecido el reconocimiento que hizo la Legislatura local al director general de la Unidad de Protección Civil del Estado de Querétaro, Gerardo Quirarte Pérez, esto, comentó Braulio Guerra Urbiola, por ser una dependencia que se mantuvo siempre atenta a las emergencias que se dieron por las fuertes lluvias en semanas pasadas, pero también por ser un ejemplo, dijo, de salvaguardar la protección de los ciudadanos de todo el estado. En la intervención de posicionamiento en el segundo informe de actividades de la legislatura local, el diputado Marco Antonio León Hernández invitó muy a su manera a todos los legisladores a concentrarse en lo que resta por hacer en el Congreso.  Dijo a sus compañeras y compañeros que espera que en este último año puedan abonar a legislar hacia abajo y potenciar la voz de quienes menos tienen, de quienes son excluidos de la razón social y les recordó que estarán iniciando los procesos electorales, y que todos los integrantes de esta legislatura serán llamados a cumplir obligaciones partidarias y les reiteró que 
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espera que la mayoría de sus compañeros, de corazón, sean candidatos pero antes, que se concentren, les dijo. Bien, dijeron algunos, se vio el presidente de la mesa directiva de la LVII Legislatura del estado, Braulio Guerra Urbiola, en el informe de actividades del Congreso local, pues, nos contaron, el trabajo que se ha realizado en el año ha sido arduo por todos y cada uno de los diputados que han colaborado en la legislación.  La frase con la que abrió su informe el diputado presidente, Guerra Urbiola, bien vino a resumir a esta legislatura, pues dijo, hay tiempo para competir y tiempo para convenir y esta, coincidieron todos los legisladores, ha convenido en todo y por ello el número de iniciativas aprobadas. Están por publicarse las iniciativas que han sido aprobadas en la LVII Legislatura, algo que de nada podría servir si no se dan a conocer de manera oficial, así comentó el diputado Luis Bernardo Nava Guerrero, integrante del grupo legislativo del PAN. Dijo que el trabajo que ha realizado el Congreso Local ha sido excelso, limpio y que los 10 legisladores panistas han optado por el trabajo en equipo y ello ha ayudado a la aprobación de iniciativas, pero de nada sirve si no se han publicado y en ello dijo, hará énfasis para que se agilice. Fue merecido el reconocimiento que hizo la Legislatura local al director general de la Unidad de Protección Civil del Estado de Querétaro, Gerardo Quirarte Pérez, esto, comentó Braulio Guerra Urbiola, por ser una dependencia que se mantuvo siempre atenta a las emergencias que se dieron por las fuertes lluvias en semanas pasadas, pero también por ser un ejemplo, dijo, de salvaguardar la protección de los ciudadanos de todo el estado. Sin adelantos de ningún tipo de campaña rumbo al 2015, así lo hizo saber el delegado de la SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera, quien ha sido señalado por algunos de iniciar campaña. El delegado solo asentó a decir que no está realizando ningún acto anticipado de campaña para un puesto de elección popular para el 2015, y explicó que su presencia en los diferentes sectores de la sociedad y empresariales se debe a la promoción que realiza de los diferentes programas sociales que ofrece la SEDESOL. “Estoy concentrado en la terea social y los tiempos se tendrán que analizar”, dijo Pozo Cabrera.  (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “PLAZA DE ARMAS” Por Sergio Arturo Venegas Ramírez  Apunta que “Hoy dará conferencia de prensa el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, para explicar los avances en el proceso de modernización del transporte metropolitano conocido como Red Q. Dios nos agarre confesados.” Sergio Arturo Venegas Ramírez apunta que reunió el Segundo Informe Legislativo, rendido por el diputado presidente Braulio Guerra Urbiola, a algunos de los más conspicuos aspirantes a cargo de elección popular del PRI y de Acción Nacional. Ahí estaban Roberto Loyola Vera, Tonatiuh Salinas Muñoz, Jorge López Potillo y hasta Jesús Rodríguez, del PRI junto a Marcos Aguilar, Antonio Zapata, Enrique Vega y Alfredo Botello del PAN. Todos ellos oyeron la admonición de Braulio: Hay tiempo para competir y tiempo para convenir. El de competir todavía no llega. Mmm.  Además del presidente de la directiva, hablaron otros seis diputados en nombre de cada fracción representada en el Congreso local. El aplausómetro se lo ganó el panista Luis Bernardo Nava, que llevaba su porra y lanzó críticas a la actual administración El risámetro fue para el naranjo Marco Antonio León, que les deseó suerte a sus compañeros que andan buscando candidaturas. Bueeeno. El que nos dejó con una honda reflexión semiológica fue el diputado perredista Gerardo Ríos, al acuñar la palabra “ploricultural”. ¿Plo? Sergio Arturo Venegas Ramírez apunta que a principios de abril, documentó decenas de intentos de fraudes por parte de al menos tres supuestos abogados que ofrecían a la venta –sin la autorización de los propietarios- más de 40 predios, casas y departamentos. Dice que el asunto abrió los ojos de varias personas que impidieron que David Antonio Mancilla Ruiz, Octavio Delgadillo y Eduardo Tercero hicieran su agosto a costillas de otros. (Plaza de Armas 3)   
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COLUMNA “ASTERISCOS” Formal y oficialmente, integrantes de organizaciones anti-taurinas y ambientalistas presentaron, al cabildo del municipio de Querétaro, la propuesta de prohibir la entrada a menores de edad a las corridas de toros que se lleven a cabo en esta demarcación. El regidor de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Rico, recibió el documento. Si llegara a aprobarse podría ser incluida como una modificación en el reglamento de comercio y espectáculos. Este viernes, los integrantes del ayuntamiento de Querétaro se reunirán en sesión solemne para hacer entrega de preseas y celebrar homenajes póstumos a distinguidas personas del municipio capitalino. En la sesión, que iniciará a las seis de la tarde en el Teatro Alameda, se rendirá reconocimiento  -entre otros- al poeta local, Salvador Alcocer Montes, quien falleciera hace casi dos años y fuera sin duda, uno de los ciudadanos distinguidos de la urbe queretana en este ámbito. A nombre de los diputados del PAN, Luis Bernardo Nava reconoció los aciertos y la voluntad política del Gobernador José Calzada Rovirosa, quien –dijo- lo ha demostrado firmando diversa iniciativas. También reconoció el trabajo de los diputados de los otros partidos políticos. Sin embargo, el panista afirmó que hay leyes y acuerdos que no se han puesto en marcha y, por ende, el trabajo realizado todavía no se ha traducido en mejoras sustanciales en la calidad de vida de los ciudadanos. Ahí mismo, en la sesión solemne del Congreso del Estado, el diputado Marco Antonio León Hernández se sinceró. Comentó que, en unas cuantas semanas, estarán iniciando los procesos electorales y la mayoría de los integrantes de la legislatura serán nuevamente candidatos. Por eso, es que pidió a sus colegas no hacer incompatibles estas funciones con los representantes populares y no abandonar el trabajo parlamentario: no caigamos en la simulación ni el pobrismo legislativo. También el presidente de la Mesa Directiva del Congreso, Braulio Guerra Urbiola, abordó el tema electoral. Dijo a sus compañeros diputados que “Hay tiempo para competir y tiempo para convenir. El tiempo para competir aún no llega y el tiempo para convenir siempre estará aquí para honrar la oportunidad que la gente nos dio para ocupar nuestros actuales cargos. Por eso pidió tener la vista clara en lo que la gente reclama “sin distraernos de la agenda que aún falta por consolidar”. Según se ha difundido, en estas últimas horas, hoy, integrantes de diversas organizaciones campesinas se manifestarán en contra de las reformas estructurales. El detalle es que se ha promovido que bloquearán la carretera libre que une a Querétaro con la vecina ciudad guanajuatense de Celaya, a la altura de Apaseo El Grande. Han informado que la mantendrán estrangulada hasta la una de la tarde, así que hay que tomar previsiones por los efectos que causará. Mandó hacer un logotipo para ser difundido en las redes sociales, acompañado siempre sus actividades públicas y su nombre. También incrementó la difusión de comunicados de prensa y, por ende, sus apariciones en los medios de comunicación. Quienes saben de estos asuntos nos dicen que pareciera ser que el ex oficial mayor en el gobierno del estado y actual delegado de la SEDESOL en la entidad, Manuel Pozo Cabrera, anda en busca de un cargo de elección. (a.m. 1 -A) 
 
COLUMNA “CUARTO DE GUERRA” Por Julio de la Cruz  Apunta: Revelaciones. La de Luis Bernardo Nava quien con un discurso esmerado y de mucha categoría robó el aplausómetro del Teatro de la República; la de Miguel Nava que se tomó personal sus diferencias con el Congreso que lo eligió y no asistió al informe; la del decano Marco Antonio León, que ni se va del partido naranja ni deja de ordeñarles las prerrogativas a sus compadres, y la de Braulio Guerra con su paráfrasis (¡esa palabrita!) futurista en tres citas: "hay tiempo para competir y tiempo para convenir...", "estamos preparados para seguir adelante..."y otra más retadora que suena como de José Alfredo Jiménez pero que no lo es y que dice "no llega antes el que va más rápido, sino el que sabe a dónde va". ¡Y luego dicen que no hay destapes! (Diario de Querétaro 1-A) 
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COLUMNA “EXPEDIENTE Q” Por Adán Olvera  Señala que la actual legislatura (la número 57 en nuestro estado) es una de las más productivas y por ello también una de las que más se ha equivocado y es natural el trabajo constante lleva a explorar muchas posibilidades; desde que llegaron los actuales legisladores, la cúpula decidió trabajar en una agenda común  que contenía 33 puntos y aseguran haber cumplido el 70% del trabajo planteado desde el 2012.  Mil 127 iniciativas es el resultado de un año y nueve meses de trabajo de los legisladores, que incluye 178 Leyes, 894 Decretos, 14 Minutas, 41 Acuerdos. La actual Legislatura puede presumir de llegar a acuerdos a pesar de los diferentes puntos de vista y posiciones que defienden los legisladores. Obviamente destacan las leyes y adecuaciones a las reformas constitucionales del país; hay que decir también que no todos los legisladores brillan por su capacidad de oratoria. Jesús Galván, es un claro ejemplo.  Por otra parte, menciona que al presidente estatal del Movimiento Ciudadano no le salieron las cosas como esperaba y es que pretendía que el diputado Marco León Hernández no hablara a nombre de ese partido en la Legislatura. “Y el decano no solamente lo hizo, sino que estoy seguro que hasta con lo de las prerrogativas que ya cobró se compró la corbata naranja que lució en el informe, haciendo juego con el fistol del partido que pretendían echarlo”. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
EDITORIAL “BUENAS PRÁCTICAS” El segundo informe legislativo dio cuenta de los avances, como también de una agenda pendiente, a lo que es necesario darle seguimiento. Y no sólo eso, también sugiere una temática adicional, que los legisladores en una práctica sana debieran abordar, y que tiene que ver con las buenas prácticas gubernamentales.  Voceros del sector privado reconocen que hay políticas positivas, que a lo largo de estos 5 años han permitido progresar, y que ello debiera ser tema para darles carta de institucionalización.  Temas como seguridad, créditos, compras de gobierno, proveedurías, clusterización, son parte de una agenda importante que habría que revisar, y en la que está participando la sociedad de una manera importante. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “INTEGRACIÓN” El acercamiento de las distintas fuerzas políticas representadas en la Legislatura local, todo ello con base en una agenda común, ha hecho posible que en Querétaro se trabaje por los consensos y siempre buscando apoyar el desarrollo del proyecto de Querétaro, lo que ha permitido alcanzar resultados positivos. En cuanto a la numerología, el resultado del trabajo legislativo es indicativo, pues se alcanzó 99.9% de consensos logrados, esto es, casi cien por ciento. En lo general, cabe señalar que hay un esfuerzo importante en la política de acercamiento de las distintas fuerzas políticas, lo que subraya un trabajo útil y eficiente en la generación de consensos. El segundo informe deja testimonio: de esos acuerdos y de la cobertura de una agenda básica, la agenda común de Querétaro. (Noticias 11-A) 
 
CIUDADANOS IGNORAN QUIÉN ES SU LEGISLADOR La 57 Legislatura informó sobre los logros e iniciativas que realizaron los 25 diputados que conforman el Congreso desde hace 2 años; sin embargo, la mayoría de los queretanos asegura no tener idea de quién es aquel que los representa en la cámara queretana. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Juan Antonio del Agua  Apunta que “Con los resultados entregados ayer, el presidente de la Cámara de Diputados, Braulio Guerra Urbiola, deja un buen sabor de boca al alcanzar en dos años el 70% de lo planeado en materia legislativa al 
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inicio de ésta. Ahora, el doctor en Derecho tendrá un poco más de tiempo para planear su futuro, que insiste, pasa por Plaza de Armas.” (Plaza de Armas 1) 
 
COLUMNA “LA PLUMA DE CONÍN” “Amartilla” el Mandatario estatal, Pepe Calzada cuando se le inquiere sobre la LVII Legislatura: “Hay competitividad y eficacia en esta Legislatura y la coloca por encima de muchas otras, hay entendimiento y se ponen de acuerdo”, con esta frase el Ejecutivo Estatal desglosó el trabajo de este Congreso.  Por cierto, casi le sacan audiencia pública en el lobby del Teatro al presidente municipal, Roberto Loyola Vera, quien se tardó un buen tiempo en abandonar el recinto porque muchos lo querían saludar. El hombre fuerte del Congreso local, como le dicen unos, que sigue en la pelea como dicen otros y que no quita el dedo del renglón, dicen adentro. Braulio Guerra Urbiola lo dijo con cierto eufemismo pero los pre-destapes están en los códigos no escritos de la política y el poder se estila que una vez pasado el quinto informe de gobierno, sea estatal o federal, los que vendrán comienzan a moverse con más soltura. En el histórico Teatro de la República y poco después de haber rendido el II Informe de Trabajo, el presidente de la LVII Legislatura dijo: “yo tomé la alternativa desde hace tiempo y la militancia decide quién sale al ruedo”. Con estos términos taurinos, Guerra Urbiola dejó en claro las pretensiones políticas que le acompañarán de aquí a que su partido el PRI dé a conocer el nombre del abanderado a la primera magistratura del estado de Querétaro. Algunos diputados en su momento de discurso por fracción alcanzaron a sacar algunas carcajadas por las frases que dijeron como en el caso de Marco Antonio León Hernández que esgrimió precisamente la ansiedad que muchos tienen por irse de campaña. Lo que es cierto es que de esta LVII Legislatura saldrán justamente muchos candidatos, que ganen la posición eso es otra cosa pero, de que habrá muchos candidatos esto júrelo. Que el caso Corregidora no está tan fácil como se prevé y que muchas de las tribus al interior del PRI, así lo hicieron saber, no están conformes y que no encuentran explicación de por qué su partido pueda nominar a Ricardo Astudillo como candidato en alianza, cuando al interior dicen que hay militantes que cuentan con suficiente capital político para ganar. Es el caso del ex director del Seguro Popular y actual funcionario de la CEA, Javier Ortega, quien a decir de algunos de sus correligionarios puede garantizar el triunfo por su trabajo y militancia, más allá de que es una persona con una institucionalidad a toda prueba. De que hay molestia en el tricolor de Corregidora, eso es un hecho, ya que afirman hay militancia y trabajo partidista para ganar la elección, de otra manera advierten de una fractura o divisionismo porque es el sentir de la militancia, bueno en su momento seguramente dialogarán todas las fuerzas políticas que concluyen en este importante y conurbado municipio.  De parte del PAN los “momios” se están moviendo a favor del diputado German (sic) Borja, en quien el albiazul pretende repetir la misma historia y es que dicen que en sus encuestas Borja está muy bien posicionado. En todo caso el legislador pretende repetir y ganar al igual que su homologo Toño Zapata, bueno nada se pierde con soñar porque otros militantes azules dicen que debe terminar su gestión de diputado local y no sumarse al famoso chapulineo. (El Corregidor 2) 
 
“SOCIEDAD CREATIVA” Por Tonatiuh Salinas Muñoz  Señala que en los últimos años, Querétaro ha experimentado una importante inmigración de familias de otras entidades. Según datos del INEGI, de 1990 a 2010 nuestro estado pasó de un poco más de 1 millón a más de 1.8 millones de habitantes. De acuerdo con el COESPO, para 2015 seremos más de 2 millones de habitantes. Lejos de ser una cifra alarmante, el crecimiento y la proyección que tiene el COESPO de habitantes para el próximo año es una oportunidad para tomar las decisiones correctas, para escuchar las voces de quienes aquí vivimos, pero sobre todo para prever y diseñar cómo queremos hacerlo.  “Como partido tenemos la seguridad de que el siguiente año los ciudadanos reconocerán el gran trabajo que ha hecho un gobierno emanado de nuestras filas, bajo la administración que encabeza el Gobernador José 
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Calzada. Q-XXI nos permitirá detonar, en equipo con la ciudadanía, una sociedad creativa que siga proyectando a Querétaro como el gran estado que es hoy”. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “CAFÉ A LA CARTA” Por Haydeé Blanchet y Eduardo Aguilar  Apuntan que la particularidad de los informes legislativos es que resultan un evento multicolor, al que se apersonan todas las planas del espectro político, aún cuando no todas tengan participación en el pastel más apetitoso, que es el Ejecutivo, y en el que todos gozan del reflector, aunque sea durante sólo cinco minutos, para hacer patente el peso de su bancada sobre las decisiones colegiadas en materia de creación y modificación de leyes, o bien, dejar ver que sólo están ahí porque las bondades del universo y el sistema se los permitió. Apuntan que sin desviación alguna en el acostumbrado protocolo, y con la presencia de las cabezas de los otros dos poderes del Estado, el presidente de la 57° Legislatura, Braulio Guerra Urbiola, se arrancó sin más y, demostrando por qué es respetado por propios y extraños como el orquestador de la efectividad de esta Legislatura, que se ha distinguido de las anteriores por sus acuerdos y no por sus fricciones, dejó en claro los resultados legislativos que se han alcanzado colectivamente hasta ahora. El cierre del acto oficial se lo llevaron los cabezas de las fracciones panistas y naranja, Luis Bernardo Nava y Marco Antonio León, sorprendiendo el primero, al que no le conocíamos esa capacidad discursiva, y finalizando con el claro e incisivo mensaje de León quien, reconociendo institucionalmente la labor del Ejecutivo y el liderazgo de Braulio, señaló, con pelos y señales de los por qué, su desacuerdo y la inconstitucionalidad de la Reforma Electoral aprobada. (El Corregidor 15) 
 
CARTÓN “POR EJEMPLO” Pepe Gómez dibuja a Juan Manuel Sánchez Santibáñez, quien con un equipo de fumigar “Mpio. de Qro.” dice: “Tendremos buena cosecha, y vamos a comenzar a fumigar  contra la plaga de chapulines que brotan en algunas zonas”. A un lado se encuentra un podio “Diputados LVII Legis Qro.”. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
CARTÓN “MECHE, ¿YA TIENES CANDIDATO…? Carbajal dibuja a J. Merced Aguilar el cual sentado y descansando sobre un saco “FUC”, dice “¡Momento…! Yo no tengo que buscar candidato, el candidato es el que me necesita, ¡porque yo tengo los votos…!”. (Plaza de 
Armas 8) 
 
 

FUENTES
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